



Hygiene-Richtlinien



Seit dem **10.01.2022** muss bei Anreise ein gesetzlich gültiger Impf- oder Genesenen-Nachweis, ein negativer Antigen- oder PCR-Test, sowie der Personalausweis/ Reisepass vorgelegt werden. (2G-Plus Regel)

Bitte sende uns deinen Nachweis per E-Mail an: info@kojehostel.de oder schicke uns ein Bild dessen per WhatsApp an: **0176 550 44 968**

Kinder unter 16 Jahren fallen nicht unter die 2G-Regelung, müssen ab 7 Jahren bei Anreise aber einen aktuellen negativen Test vorweisen, sofern sie nicht geimpft sind.

Gäste, die Ihre Auffrischungsimpfung (Booster) erhalten haben, sind von der Testpflicht befreit.

Der vollständige Impfschutz gilt erst ab dem 15. Tage nach der zweiten Impfung. Als vollständig genesen gilt man zwischen mindestens 28 Tage bis maximal 6 Monate nach der Infektion. Bei Anreise muss die Isolierungs- / Absonderungsanordnung vom Gesundheitsamt vorgelegt werden.

Für die elektronische Kontaktnachverfolgung nutzen wir die Luca App. Scanne dazu den ausgehängten Barcode im Eingangsbereich des Hostels ein, um dich selbst in der Luca App einzuchecken. Wichtig: Das Einchecken in der Luca App ersetzt nicht das reguläre Einchecken bei uns im Hostel.

Basics



- Mund- und Nasenschutz tragen: Im Hostel, sowie in den öffentlichen Bereichen
- Regelmäßig Hände waschen und desinfizieren
- In die Armbeuge husten und niesen

- Hände vom Gesicht fern halten
- Abstand halten
- Menschenmassen vermeiden
- Auf Händeschütteln verzichten
- Du hast krankheitsbedingte Symptome? Bitte sei solidarisch, schütze die anderen und komm uns zu einem späteren Zeitpunkt besuchen.

Check-IN



- Beim Eingang haben wir Desinfektionsstationen aufgestellt. Bitte benutzt diese.
- Bitte halte dich auch während des Check-In's an einen Abstand von 1,5 m.
- Zimmerschlüsselkarten werden bei Check-Out desinfiziert, sodass diese sauber und gereinigt neu übergeben werden können.

Aufenthalt



- Auch während deiner Zeit bei uns im Hostel gilt stets Abstand halten! Auch in den öffentlichen Bereichen, sowie draußen an der frischen Luft.
- Wir haben unsere Hygienemaßnahmen verstärkt und kümmern uns um die regelmäßige Desinfektion aller Bereiche.
- Desinfektionsstationen stehen bereit.
- Du bekommst während des Aufenthaltes krankheitsbedingte Symptome? Bitte gib uns Bescheid, sei solidarisch, schütze Gäste und Mitarbeiter und besuche uns zu einem späteren Zeitpunkt nochmal.

Zimmer



- Oft benutzte Gegenstände, wie Fernbedienung, Lichtschalter, etc. bekommen eine Sonderbehandlung bei der Zimmerreinigung.
- Koje putzen für Zwischendurch kannst du wie immer dazu buchen. Frage dazu einfach unser Personal.

Check-OUT



- Check-Out bitte einzeln: Freunde und Familie können sich für einen kurzen Moment gedulden und vor dem Hostel auf dich warten.
- Auch beim Check-Out bitte Abstand halten.

Hygiene guidelines

Since **January 10th, 2022**, a legally valid vaccination or recovery certificate, a negative antigen or PCR test, as well as an identity card / passport must be presented on arrival. (2G-Plus rule)

Please send us this BEFORE arrival by email to: info@kojehostel.de or send us a picture of it via WhatsApp to: **0176 550 44 968**

Children under 16 years of age are not subject to the 2G regulation, but from 7 years of age must show a current negative test upon arrival, provided they are not vaccinated.

Guests who have received their booster are exempt from the obligation to test.

The full vaccination protection is only valid from the 15th day after the second vaccination. One is considered to have fully recovered between at least 28 days and a maximum of 6 months after the infection. On arrival, the isolation / segregation order must be presented by the health department.

We use the Luca app for electronic contact tracking. To do this, scan the barcode displayed in the entrance area of the hostel to check in yourself in the Luca app. Important: Checking in in the Luca app does not replace the regular check-in at our hostel.

Basics



- Wear mouth and nose protection: in the hostel and in public areas
- Wash and disinfect hands regularly
- Cough and sneeze into the crook of your arm
- Keep hands away from your face
- Keep distance
- Avoid crowds
- Refrain from shaking hands
- Do you have illness-related symptoms? Please show solidarity, protect the others and come visit us at a later date.

Check in



- We have set up disinfection stations at the entrance. Please use this.
- Please keep a distance of 1.5 m even during check-in.
- Room key cards are disinfected at check-out so that they can be returned clean and cleaned.

stay



- Even during your time with us in the hostel, you should always keep your distance! Also in the public areas as well as outside in the fresh air.
- We have strengthened our hygiene measures and are taking care of the regular disinfection of all areas.
- Disinfection stations are available.
- Do you get illness-related symptoms during your stay? Please let us know, show solidarity, protect guests and employees and visit us again at a later date.

room



- Objects that are often used, such as remote controls, light switches, etc. receive special treatment when the room is cleaned.
- As always, you can book the bunk cleaning for in between. Just ask our staff.

Check out



- Please check-out individually: Friends and family can be patient for a short moment and wait for you in front of the hostel.
- Please keep your distance when checking out.



Wytyczne dotyczące higieny



Od **10 stycznia 2022** r. w dniu przyjazdu należy okazać ważne prawnie zaświadczenie o szczepieniu lub rekonwalescencji, ujemny wynik testu antygenowego lub PCR, a także dowód osobisty/paszport. (zasada 2G-Plus)

Prześlij nam to PRZED przyjazdem e-mailem na adres: info@kojehostel.de lub wyślij nam zdjęcie przez WhatsApp na: **0176 550 44 968**.

Dzieci poniżej 16 roku życia nie podlegają przepisom 2G, ale od 7 roku życia muszą po przyjeździe wykazać się negatywnym wynikiem testu, pod warunkiem, że nie są zaszczepione.

Goście, którzy otrzymali booster, są zwolnieni z obowiązku badania.

Pełna ochrona przed szczepieniem obowiązuje dopiero od 15 dnia po drugim szczepieniu. Uważa się, że wyzdrowieńcem uważa się po upływie minimum 28 dni do maksimum 6 miesięcy po zakażeniu. W dniu przyjazdu proszę przedstawić Unijny Certyfikat Covid o izolacji/ separacji.

Używamy aplikacji Luca do elektronicznego śledzenia kontaktów. Aby to zrobić, zeskanuj kod kreskowy wywieszony w wejściu hostelu, aby zameldować się w aplikacji Luca. Ważne: Zameldowanie w aplikacji Luca nie zastępuje zwykłego zameldowania w naszym hostelu.

Podstawy



- Noś maseczkę zakrywającą usta i nos: w hostelu i w miejscach publicznych
- Regularnie myj i dezynfekuj ręce
- Kasz i kichaj w zgięciu ramienia
- Trzymaj ręce z dala od twarzy
- Trzymać dystans
- Unikaj tłumów
- Powstrzymaj się od uścisku dłoni
- Czy masz objawy związane z chorobą? Prosimy o okazanie solidarności, ochranianie innych i odwiedzenie nas w późniejszym terminie.

Zameldowanie



- Przy wejściu ustawiliśmy stacje dezynfekcji. Użyj tego.
- Prosimy o zachowanie odstępów 1,5 m nawet podczas wymeldowania.
- Karty–klucze do pokoju są dezynfekowane przy wymeldowaniu, aby można je było ponownie czyste używać.

Pobyt



- Podczas pobytu w hostelu należy zawsze zachować dystans! Również w miejscach publicznych, jak i na świeżym powietrzu.

- Wzmocniliśmy nasze środki higieny i dbamy o regularną dezynfekcję wszystkich obszarów.
- Dostępne są stacje dezynfekcji.
- Czy podczas pobytu odczuwasz objawy choroby? Daj nam znać, okaż solidarność, chroń gości i pracowników. Odwiedź nas ponownie w późniejszym terminie.

Pokój



- Przedmioty, które są często używane, takie jak pilot telewizyjny, włączniki światła itp. są traktowane w szczególny sposób podczas sprzątkania pokoju.
- Jak zawsze, możesz zarezerwować sprzątkanie pokoi w międzyczasie. Zapytaj nasz personel.

Wymeldowanie



- Prosimy o indywidualne wymeldowanie: Przyjaciele i rodzina mogą przez chwilę uzbroić się w cierpliwość i czekać na Ciebie przed hostelem.
- Proszę zachować dystans podczas wymeldowania.